

TSURUOKA ROTARY CLUB

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成 19 年 10 月 2 日 (火) 第 2381 回 (本年度第 13 回) 例会

●創立 昭和34年6月9日 ●例会日 毎週火曜日(12:30~13:30) ●例会場 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10



ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心



例会に出席し
友情を深めよう

本日の卓話 (10/2)

新入会員スピーチ

ユアテック鶴岡営業所長 田中 豊 君

9月25日(第2380回)例会報告

点 鐘

ロータリーソング「四つのテスト」

卓 話：「身近な環境問題とオゾンの有用性」

JCR東北支店 鈴木 俊之 氏

ビジター：恩田次郎君(鶴岡南 RC)

会長報告

1) H 19.9.22：ホテルリッチ酒田で酒田東 RC40 周年記念参加。参加者：本間昭吉さんと真島。

◆会長ショートスピーチ

寝たきりで医療機関に自力でおいでになれない方を訪問して診療する「在宅医療」と云うシステムがあります。私も何人か見させて頂いておりますが、この間このような方のお家から電話がきて患者さんが苦しんでいるとの事でしたので救急車でいっしょにお願いしました。到着した患者さんを見て驚いたのはいつも診ているお婆さんではなく、往診の度に挨拶していた元気なお爺さんの方でした。他の病院にかかっており、これまでのデータも無く一寸戸惑いましたが、第一線の医療現場ではこのような例はよくあります。目の前の患者さんは全身チアノーゼで呼吸も速く、脈は 160/分、息苦しさを盛んに訴えるので救急の治療が必要です。とりあえず酸素療法等の応急の対症的な対応をし全身状態のかなりの改善を得ましたが、その間の経過や心電図の変化などから心筋梗塞の発症と判断し、即刻専門医の待機する専門病院に救急搬送しました。

心筋梗塞は心臓の血管が急に詰まり、そのままでは詰まった先にある心臓の組織が死んでしまう(壊死と云っています)病気です。この状態で患者さんは

次回の卓話 (10/9)

地区大会 (10/7) に振替

左の胸を中心に猛烈な痛みを感じます。呼吸困難を伴う事もあり、そのまま死亡する事もあります。心筋梗塞による死亡率は 30～40%、その内の 80% は 24 時間以内に死亡します。その 80% の 3 分の 2 は病院に到着する前に死亡します。最近は医学の進歩により心筋梗塞にかかった場合、発生してから出来るだけ早く(6 時間以内に)最新の治療を行う専門病院の治療を受けると、かなりの率で患者さんの命を救う事が出来ます。入院後の死亡率は 5～10% くらいです。今回のお爺さんもその後順調な経過をとって回復しているようです。

と云う訳でとにかく突然強い胸の痛みを感じた時は、心筋梗塞の事を思い浮かべ、10～15 分で消えない時はためらわずに救急車をお願いした方が良いと思います。電話で相談される事も多々ありますがその中から話の内容で重体だと判断できる時はそのまま救急車で専門医の病院へ行くようにお勧めする事も多くありますし、急病で往診を頼まれ往診先で症状だけで判断して救急車をお願いするなどそれぞれ色んな対応の流れがあります。心筋梗塞についてとその周りのお話はもう少しありますが本日は症状とその恐ろしさの程度と、かかった場合の最低の行動について、かいつまんでお話ししました。

幹事報告

第 2 回クラブ協議会

- ・各委員会の現状と問題点について
- ・2800 地区第 2 ブロック IM について
- ①ガビさん歓迎会の件
- ②募金の件
- ③創立 100 周年特集の広告のお願い(荘内日報より)

会 長	真 島 吉 也
副会長	富 樫 松 夫
幹 事	本 間 昭 吉

会報委員会
事務局

青柳孝治 佐々木喆彦 白幡憲一郎
鶴岡市馬場町11-63 産業会館3階
TEL:0235-28-3375 FAX:0235-28-3776

